

INTRAS organiza en colaboración con el Ayuntamiento de Valladolid el primer ciclo de cine y salud mental 'Visionando', con cinco proyecciones en el Espacio Seminci

- **Se celebrará el 10 octubre, el 8, 15 y 22 de noviembre y el 13 de diciembre y al término de cada película habrá un coloquio con profesionales de la salud mental, el cine o los medios de comunicación.**
- **La proyección inaugural, 'Locas de alegría', tendrá lugar el Día Mundial de la Salud Mental y contará con la presencia de la concejala Blanca Jiménez y el director de la Seminci, José Luis Cienfuegos.**

(Valladolid, 03 de octubre).- Fundación INTRAS organizará en el último trimestre de 2023 'Visionando. I Ciclo de Cine y Salud Mental', en colaboración con el Ayuntamiento de Valladolid, compuesto por cinco películas que se proyectarán en el Espacio Seminci del Teatro Calderón (Leopoldo Cano, 20) los días 10 de octubre, 8, 15 y 22 de noviembre y 13 de diciembre. Al término de cada una, se organizará un coloquio con profesionales de la salud mental, el cine y los medios de comunicación.

'Locas de alegría' (10 de octubre), 'Cinco lobitos' (8 de noviembre), 'Her' (15 de noviembre), 'No estás sola, Sara' (22 de noviembre) y 'Si puo fare' (13 de diciembre) son las cinco películas que componen la primera edición de 'Visionando', con las que se muestran diversas perspectivas vinculadas a la salud mental: las relaciones familiares, afectivas y sociales, los cuidados, el paso por las unidades de psiquiatría, las nuevas tecnologías y su impacto, la violencia de género y su abordaje terapéutico, la integración en comunidad y la importancia del empleo como herramienta normalizadora. Las proyecciones tendrán lugar a las 19.00 horas, con entrada libre hasta completar el aforo.

El ciclo arrancará el Día Mundial de la Salud Mental (10 de octubre) con la proyección de 'Locas de alegría' (Paolo Virci, 2016), película ganadora de la Espiga de Oro, el Premio del Público y el Premio a la mejor actriz en la 61ª Seminci. Al acto asistirán la concejala de Turismo, Eventos y Marca Ciudad del Ayuntamiento de Valladolid, Blanca Jiménez Cuadrillero; el nuevo director de la Seminci, José Luis Cienfuegos; y el director general de Fundación INTRAS, Pablo Gómez. Al término de la película tendrá lugar un coloquio con profesionales de la entidad especializados en la atención directa a personas con problemas de salud mental.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2022 acompañó a 2.491 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura. INTRAS es miembro de Cermi Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: INTRAS organiza en colaboración con el Ayuntamiento de Valladolid el primer ciclo de cine y salud mental 'Visionando', con cinco proyecciones en el Espacio Seminci
Contacto Fundación INTRAS – Servicio de RRll y Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / eiv@intras.es